

Admite Ignacio Novo cargos en entrevista radial

Por TOM FIEDLER
Redactor de El Miami Herald

WASHINGTON — En una entrevista radial grabada con un periodista holandés, Ignacio Novo Sampol admitió la exactitud de los cargos que han sido formulados en su contra en relación con el juicio por el asesinato de Orlando Letelier, según fue informado el lunes un juez federal.

La admisión de las acusaciones, hecha el viernes y transmitida durante el fin de semana por la Radio Pública Nacional, se convirtió el lunes en parte del expediente de la corte federal, mientras el juicio contra Novo y otros dos exiliados cuba-

nos entraba en su cuarta semana.

Novo, vendedor de autos usados, está acusado de mentir ante el Gran Jurado federal que investigaba el asesinato de Letelier así como de ayudar a otros presuntos conspiradores a evitar ser arrestados, pero no está acusado de participar en la comisión del crimen.

Novo dijo al Gran Jurado que no conocía a nadie que estuviera vinculado con la agencia de inteligencia chilena (DINA), ni tampoco a nadie que hubiera estado en Chile.

Sus negativas estaban en total contradicción con el testimonio del testigo clave del gobierno en

el caso, Michael V. Townley, un expatriado norteamericano que se convirtió en agente de la DINA.

Townley dijo al jurado que había ido a Miami y se había puesto en contacto con Ignacio Novo después de colocar la bomba que mató a Letelier cuando el ex embajador se dirigía en auto a su trabajo en Washington, donde vivía exiliado.

Añadió Townley que se había reunido con Novo en Sheehan Buick, el 21 de septiembre de 1976, día de la muerte de Letelier, y que le había contado lo que había hecho. También dijo que Novo lo había llevado en auto al aeropuerto, donde Townley tomó un avión para Chile.

Hasta ahora los acusadores federales no han podido verificar independientemente la versión de Townley sobre tales reuniones con Novo.

Pero, en una entrevista radial con el reportero holandés Jan Joost Teuniseen, Novo dijo voluntariamente que había conocido a Townley en 1975 (un año antes del asesinato) durante una de las visitas de éste a Miami.

Y lo que es más importante, admitió haber sido presentado a Townley como "emisario del gobierno chileno" por otro militante cubano anti-castrista, Virgilio Paz, también sospechoso en el caso Letelier y que está fugitivo.